

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 20 de Junio de 2018.

Firma inminente del convenio para los apartamentos de alquiler en Oinurre

Miércoles, 20 junio 2018, 00:37 Otra noticia que Páez trajo en la carpeta al regreso de Lakua fue el compromiso de efectuar «una firma inminente del convenio para los alojamientos dotacionales de Oinurre», la última promoción de vivienda pública en la barriada. Por sus características, el Gobierno Vasco las sacará al mercado como pisos en renta para jóvenes bajo sistema de adjudicaciones a no más de cinco años. «Aunque en septiembre se lleve a cabo una visita del consejero a la ciudad para una firma protocolaria, los documentos se van a visar ya para no perder ni un segundo y que la consejería pueda empezar ya con la licitación de las obras en estas parcelas».